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Père : VAUDRIN

Décès le : 2003-08-20
Parution : 2003-08-22

IMPRIMER
Alexis VAUDRIN

Fiche créée le : 2003-08-20

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

M. ALEXIS VAUDRIN est décédé le 20 août 2003 au CHVO pavillon de Hull, à l'âge de 83 ans. Il
était l'époux de Florence Martin et �ls de feu Narcisse Vaudrin et de feu Amanda Charron.
Outre son épouse, il laisse dans le deuil plusieurs neveux, nièces et amis. L'ont prédécédé ses
soeurs: Dora Alain, Bertha Glazer, Alice Grand-Maitre, Donalda Guertin et Aurella Gervais; ses
frères: Maxime et Roger. Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. Une cérémonie de la
prière aura lieu en présence des cendres à la salle cérémoniale de la COOPÉRATIVE
FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS, 95, Cité-des-Jeunes à Hull, le lundi 25 août 2003 à 12h30. Si vous
le désirez, des dons à la Fondation des maladies du coeur du Québec seraient appréciés. Pour
renseignements: (819)778-2425, télécopieur: 778-2426; courriel: cfam@cfo.coop. Paru le
2003/08/22 dans Le Droit DAHN7773Has died on August 20, 2003 in CHVO of Hull. He was the
beloved husband of Florence Martin and the son of the late Narcisse Vaudrin and the late
Amanda Charron. Beyond his wife he leaves in sorrow many nephews, nieces and friends. He
was predeceased by his sisters: Dora Alain, Bertha Glazer, Alice Grand-Maitre, Donalda
Guertin and Aurella Gervais; and his brothers: Maxime and Roger. There will be no visit at the
funeral home. A prayer ceremony will be held at the ceremonial hall at the COOPERATIVE
FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS. 95 Cite des Jeunes Blvd., Hull Monday, August 25, 2003 at 12:30
p.m. Donations to the Heart Foundation of Quebec will be appreciated. For information: (819)
778-2425 or Fax: (819) 778-2426
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